

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-05-06-10]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, October 21, 2005 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel	A. Avolonto
J.-C. Bouhénic	T. Cao-Huu
C. Coates	E. Corcos
R. Despatie (Chair/Président)	J. Duarte
R. Gill	C. Jutras
F. Kay	J. Kowal
L. Lewin	C. Mahon
A. McGaughey	K. McRoberts
G. Moyal	A. Nenashev
E. Roventa	M. Roy
C. Santini	B. Singer
Y. Szmidt	J. P. Thomas
S. Ziaian	

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 21 octobre 2005 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

F. Boudreau
D. Clipsham
J. Couchman
G. Ewen
M. Kant
M. Lesage
I. McDonald
J. Michaud
I. Roberge
S. Schoenfeld
D. Spring
D. Uritescu

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair noted an additional item to the agenda, under "Reports from Standing Committees" and asked for the approval of the amended agenda.

The Chair also noted that Ms. Fiona Crean, the Ombudsperson and Director of Human Rights will be attending the next Faculty Council meeting to talk about the Office of the Ombudsperson and Centre for Human Rights as well as their mandate and the services offered.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président note l'ajout d'un point à l'ordre du jour, sous « Rapports des comités permanents » et demande l'approbation de ce changement.

Le président note aussi que Mme Fiona Crean, la médiatrice et directrice des droits de la personne assistera à la prochaine séance du Conseil pour parler de son bureau et du Centre des droits de la personne, de leur mandat et des services offerts.

2. Minutes of the previous meeting

▪ September 23, 2005 – [FC-05-06-05]

The following amendments were made:

Page 4, under “Inquiries and Communications” – 1st paragraph, last sentence to read: He also noted that most of Glendon’s 1st year students had chosen Glendon as their first choice and that more than **50%** of those students have a cumulative average of 80%.

Page 5, “Associate Principal (Academic)”

1st paragraph to read: F. Boudreau indicated that the Writing Workshop is offering several group workshops on topics of relevance on its web site for students.

2nd paragraph, last sentence to read: A replacement for the Glendon Research Officer had been initiated.

The amended minutes were **approved**. (Clipsham/Moyal)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal’s Remarks

The Principal noted the success of the 3 conferences which took place in Glendon during the week and thanked all those who participated.

With regards to the enrolments, he noted that as mentioned last month, the targeted 1829 FFTE would be reached on November 1, 2005.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 23 septembre 2005 – [FC-05-06-05]

On procède aux amendements suivants :

Page 4, sous le point « Communication et questions diverses » - 1^e paragraphe, dernière phrase, lire : Il souligne aussi que la plupart des étudiants de 1^{ère} année à Glendon ont choisi le collège comme leur premier choix, et que plus de **50 %** de ces étudiants ont une moyenne cumulative de 80 %.

Pg. 5, « Principale adjointe (aux études) »

1^e paragraphe, lire : F. Boudreau indique que l’atelier de rédaction offre sur son site web plusieurs ateliers sur des sujets pertinents pour les étudiants.

2^{ème} paragraphe, dernière phrase, lire : un remplacement pour le poste de responsable du service de la recherche à Glendon est en cours.

Le procès-verbal tel qu’amendé est **approuvé**. (Clipsham/Moyal)

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n’y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal mentionne le succès de trois conférences qui ont eu lieu à Glendon durant la semaine et remercie tous ceux qui y ont participé.

En ce qui concerne les inscriptions, il note que, tel que mentionné le mois dernier, l’objectif de 1829 EFTP sera atteint au 1^{er} novembre 2005.

He also confirmed that a new appointment in Latin American History as part of the expansion of the Graduate Studies Program had been obtained and that a search is underway for position in Business Economics that was not filled last year.

The Principal also informed Council that CUPE 3903 which represents the Contract Faculty, Teaching Assistants and Graduate Assistants at York are presently holding a strike vote. He noted that in case of a strike, the President would take action to suspend all courses. In response to some concerns raised about suspension of classes and a ban on picketing on campus, the Principal reiterated the University policy.

- Associate Principal (Academic)

F. Boudreau indicated that the schedule of group sessions offered presently by the Writing Workshop appears on “My Glendon”. She asked Faculty members to encourage their students to take advantage of these workshops, specially the ones offered in French.

F. Boudreau also circulated two documents pertaining to a proposal for “Revisions to Students’ Eligibility in Honours Status” and gave some background information on the issue.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

G. Ewen presented the submissions from the following departments:

Il confirme également que l’on a obtenu un nouvel engagement en histoire de l’Amérique latine, dans le cadre de l’expansion du programme en études supérieures, et qu’on cherche en ce moment à combler le poste qui existe depuis l’année dernière en Économie et commerce.

Le principal informe aussi le Conseil que CUPE 3903 qui représente les professeurs contractuels, les adjoints à l’enseignement et les assistants des études supérieures de York tient actuellement un vote de grève. Il note qu’en cas de grève, la présidente ferait le nécessaire pour suspendre tous les cours. Pour répondre à quelques inquiétudes à propos de la suspension des classes et de l’interdiction du piquetage sur le campus, le principal rappelle la politique de l’université.

- Principale adjointe (aux études)

F. Boudreau indique que les horaires des ateliers qu’offre présentement l’atelier de rédaction sont postés sur « mon Glendon ». Elle demande aux professeurs d’encourager leurs étudiants à profiter de ces ateliers, surtout ceux offerts en français.

F. Boudreau circule aussi deux documents concernant une proposition pour « la révision de l’admissibilité des étudiants en spécialisation » et donne quelques renseignements généraux à ce sujet.

5. Rapports des comités permanents

(a) Programmes d’études

G. Ewen présente les soumissions des départements suivants :

- Business Economics – FC-05-06-06 – the course was **approved** as submitted.
- Hispanic Studies – FC-05-06-07 - all courses were **approved** as submitted.
- Political Science – FC-05-06-08 – the course was **approved** as submitted.

- Économie et commerce – FC-05-06-06 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Études hispaniques – FC-05-06-07 – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Science politique – FC-05-06-08 – le cours est **approuvé** tel que soumis.

(b) CASTL

- Computer Science for Liberal Arts Program Closure – [FC-05-06-09]

E. Corcos presented the proposal contained in document FC-05-06-09 for the closure of all programs (BA, Gen. Hons., Combined Hons., and Double Major Hons.) in computer Science for Liberal Arts at Glendon College as well as the CSLA rubric. It was also noted that PPC had an opportunity to look at the proposal and also approved it.

M. Kant gave some background information which led to the unanimous decision from the Department to close the programs. She noted that the figures attached to the proposal indicated clearly that the programs were not attracting students. She emphasized that this initiative would enable the Department to focus on its ITEC program which is drawing more students. She added that a proposal for a minor in ITEC would soon be made.

(b) CNAP

- Fermeture des programmes – Informatique dans le milieu des arts libéraux – [FC-05-06-09]

E. Corcos présente la proposition contenue dans le document FC-05-06-09 relatif à la fermeture des tous les programmes (BA, spécialisé général, spécialisé bidisciplinaire, spécialisé avec double majeure) en informatique dans le milieu des arts libéraux à Glendon ainsi que l'élimination de la rubrique CSLA. On note aussi que le CDP a eu l'occasion d'étudier la proposition et l'a approuvée.

M. Kant apporte quelques précisions sur ce qui a mené à la décision unanime du département de fermer les programmes. Elle note que les statistiques présentées avec la proposition indiquent clairement que les programmes n'attiraient pas les étudiants. Elle souligne que cette initiative permettra au département de concentrer ses efforts sur ses programmes en technologies de l'information qui attirent plus d'étudiants. Elle ajoute qu'une proposition pour une mineure en technologies de l'information va bientôt être présentée.

The Principal also noted that in order for the program to receive accreditation, it would require six additional tenure-stream appointments and this would not be possible due to the constant decline in enrolments.

Some members of Council expressed their concerns about the lack of information provided for such an important initiative.

Following a brief question period, the question was called, and the proposal was **approved**.

Le principal note également que pour que le programme soit accrédité, il faudrait embaucher six nouveaux professeurs permanents et que ceci ne serait pas possible en raison du déclin constant des inscriptions.

Plusieurs membres du Conseil expriment leurs inquiétudes concernant le manque d'information présentée pour une initiative aussi importante.

Suite à une brève période de discussion, on passe au vote et la proposition est **approuvée**.

6. New Business

There was none.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:05 p.m.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 05.